

OBRAS DE REFORMA, ADECUACIÓN Y MODERNIZACIÓN EN EL CENTRO DE MAYORES DE NUESTRA LOCALIDAD

Ya han comenzado las obras de reforma del Centro de Mayores de El Bonillo, que supondrán una inversión total de 120.000 euros, de los cuales 100.000 han sido consignados a través de una subvención del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España, y los 20.000 que completan el total del presupuesto han sido aportados por el Ayuntamiento de El Bonillo. Las obras, consideradas como muy necesarias por parte del Ayuntamiento, pretenden dotar este espacio de mejoras sustanciales en habitabilidad, eficiencia y comodidad para l@s usuari@s.

Así, las actuaciones en el edificio, donde se ubican las sedes de dos de las asociaciones más representativas de El Bonillo, como son la Asociación de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios Santa Catalina, y el Club de Jubilados y Pensionistas San Antón, acometerán entre otras el cambio de la cubierta, la sustitución de ventanas y elementos visuales, o la instalación de un equipo de energía solar para mejorar la eficiencia energética y disminuir así el consumo, contribuyendo a cuidar al mismo tiempo el medio ambiente.

Además, y como uno de los trabajos que dotarán al edificio de una accesibilidad completa, se instalará un ascensor que facilitará esa accesibilidad especialmente a las personas mayores, usuarios a los que se destinará principalmente la planta primera, en la que se construirá también un despacho y unos aseos adaptados.

Según la estimación de las obras, se prevé que estas estén concluidas antes de final de año, y que incluso el día 30 de diciembre ya podrán disfrutarse por parte de los usuarios, que en la actualidad han sido reubicados en otras dependencias municipales.

